

# Medizinische Gesellschaft dankt MVB

**MAINZ** (red). Die Medizinische Gesellschaft Mainz freut sich über eine Spende von 1500 Euro der Mainzer Volksbank. Frank Gloede, Leiter des MVB-Regionalcenters Hechtsheim übergab den Scheck an die Vereinsvertreter Professor Dr. med. Theodor Junginger und Professor Dr. med. Hans-Jürgen von Mengden. Für die Medizinische Gesellschaft bedankte sich Prof. Junginger, der das inzwischen über Jahre bestehende gute Ver-

hältnis zwischen Medizinischer Gesellschaft und der Mainzer Volksbank hervorhob. Die Aktivitäten der Medizinischen Gesellschaft haben eine lange Tradition: Bereits im November 1951 initiierte der damalige Dekan der neugegründeten Medizinischen Fakultät der Mainzer Johannes Gutenberg-Universität, Prof. Dr. Gustav Kuschinsky, eine Vereinigung von Universitätsangehörigen und niedergelassenen Ärzten.